

加古北タイムズ

兵庫県立加古川北高等学校
募集広報部

<校訓>
克己自律
質実剛健
友愛協調



新入生への説明会

四月八日(水)、本校新入生への説明会を行いました。四十三回生となる二六八名が入学を許可されました。

新入生代表の赤堀秀幸君は「私は、兵庫県立加古川北高等学校の教育方針に従い、諸規則を守り、心身を鍛え、勉学に励むことを誓います」と力強く宣誓しました。

今年は新型コロナウイルスの感染拡大もあり、入学式ではなく、新入生への説明会という異例の対応となりました。参加者は必要最小限度とし、全員マスク着用の上、厳戒態勢での実施でしたが、ここに新たに四十三回生を迎えられたことを大変嬉しく思います。まだ平常の授業や部活動、学校行事の再開の見通しは立っていませんが、本校での充実した学校生活が、一日も早く送れるようになることを願っています。



挨拶

第十九代校長 森村 美佐

本校は、昭和五十三年四月に開校以来、「克己自律」「質実剛健」「友愛協調」の校訓のもと、主体的に人生を切り拓き、生涯にわたって夢や志の実現に向けて挑戦する生徒の育成に努めています。平成十八年四月に単位制に移行した後も、国際的視野を持ち、地域に貢献できる人材の育成、逆境を跳ね返す力を持つ人間の育成を目指してきました。

生徒たちは、文武両道の精神で、約九割の生徒が部活動に入り、勉強や部活動、行事に全力で取り組んでおります。今年度も「自ら学び」「自ら考え」「自ら行動する」ことで、「自分の人生をデザインする」をスローガンとして、日々

の教育活動を行っていきます。また修学旅行やレファレンス大会、ビブリオバトル等の様々な行事や地域での体験活動、海外語学研究をはじめとする国際交流行事をより充実させていきたいと思えます。生徒たちがそれぞれに持てる力を最大限伸ばし、夢や志の実現に向けて挑戦する生徒となりますよう、PTA、同窓会、地域の方々と連携しつつ、教職員一同、全力で取り組みます。これからも、ご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



森村 美佐 校長

〈お知らせ〉

○加古川北高校ホームページのご案内
県立加古川北高等学校では学校行事や部活動の様子等を随時、本校のホームページに掲載します。生徒達の活躍の様子などを是非ご覧下さい。

